

元気もいもい木倉っ子

御船町立木倉小学校 学校便り 第6号
文責：校長 坂本 政司



「木倉っ子の贈呈」
地域の渡辺ミサ子
様が作られたぞうき
んを森田様が学校へ
持参して頂きまし
た。たくさんのお雑
巾一つ一つ大切にしま
す。ありがとうございます
でした。

木倉小学校運動会、皆様のご協力が無事終了！

10月22日土曜日、天候に恵まれ木倉小学校運動会が実施されました。今年度は、昨年度に比べ、見学人数を広げ、多人数の中で実施しました。職員も妥協せず、子どもたちも最後まできらめずがんばりました。この日まで除草作業や前日準備にご協力いただいた保護者の皆様に感謝申し上げます。特にPTA会長様をはじめ、役員の方は事前、当日等多くの時間のご支援、本当にありがとうございました。



<応援団>

毎日、毎日、放課後等に練習を重ねてきた応援団演技。団の協力と結束を学びました。



<ダンシング玉入れ>

ただの玉入れでなく、玉入れの前にかわいいダンスを披露した1・2年生。



<伝え広げれ木倉スマイル>

元気のよい曲にのせての踊りに加え、歴代PTA会長会様から贈呈された一輪車での演技を披露した3・4年生。



<よさこいソーラン>

静と動、きれのある踊り、ぴったり息の合ったみんなの動き等5・6年生の力を見せてくれました。



歴代PTA様からの貴重な遊具残念ながら撤去

本校には多くの遊具が中庭・運動場等に存在しています。これらの多くはこれまでのPTAの方々子どもたちのために手作りで設置されたもので、本校の子どもたちの体力向上を支えています。しかし、近年、遊具の老朽化で安全に遊ぶことができないことから、使用禁止としておりました。今年度、これらの危険な遊具の一つを町のお力添えで撤去させていただきました。撤去にあたっては、当時、遊具を設置いただいた際のPTA会長緒方和良様にもご相談し、ご許可を頂き撤去の運びとなりました。歴代PTAの皆様のお思いと、卒業生の思い出の遊具です。これまで長い間木倉っ子の楽しい学校生活と体力を支えていただきありがとうございました。

